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lativo dei trasport i tra la Sardegna e il 
Continente, la cui sospensione pregiudica 
i più vitali interessi isolani. (GVinterroganti 
chiedano la risposta scritta). 

« Lissia, Sanna-Randaccio, Mastino, 
Sat ta-Branca, Murgia». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri, mi-
nistro dell'interno, per sapere, in base a 
quali principi di diritto si voglia prorogare, 
tre mesi dopo l 'avvenuta scadenza, il ter-
mine fissato alle Amministrazioni dello 
Stato per la così detta epurazione dei pro-
pri dipendenti, e se ritenga conforme alla 
moralità ed al buon funzionamento degli 
uffici insistere in una minaccia della quale 
è palese l ' inanità in confronto dei più forti, 
e che - per la difettosa ed imprecisa • i-
zione dell'articolo 55 del decreto 23 otto-
bre 1919 - non riesce in pratica che a per-
petuare il disagio delle amministrazioni e 
a favorire il basso sfogo di rappresaglie e 
vendette individuali. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Falbo ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro d'agricoltura, per conoscere se non 
ritenga urgente provvedere perchè anche 
nelle regioni del Trentino e della Venezia 
Giulia sia organizzato il servizio di vigi-
lanza e di analisi contro le frodi nella pre-
parazione e nel commercio dei vini, servi-
zio che manca da molti mesi e che è indi-
spensabile. {L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Marescalchi ». 

« Il sottoscritto chiede d ' interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se ri-
sponda a verità ìa notizia che il congeda-

-mento della classe 1898 - chiamata sotto le 
armi contemporaneamente - verrà fa t to per 
quadrimestri anticipati a quella del 1899, 
il primo quadrimestre della quale ha cin-
que mesi di servizio in più; mentre i nati 
dell'anno 1899 chiamati per quadrimestri 
verrebbero congedati per semestri a mag-
gior gravio dei nati nei primi 4 mesi che in 
tal modo presterebbero 4 anni di servizio 
mentrechè quelli dell'ultimo quadrimestre 
ne presterebbero solo uno e mezzo. -Nel 
qual caso se non ritenga giusto che venga 
invece effettuato il congedamento per qua-

drimestre secondo l 'anzianità di servizio 
prestata come già venne fa t to per il 1897. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Cappa ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri, mi-, 
nistro dell'interno, sul brutale t ra t tamento 
usato, la sera del 22 corrente in Firenze, 
da una squadra di carabinieri, a due cie-
chi di guerra, i quali, sol per aver prote-
stato ad alta voce contro il conducente 
d'un camion carico di carabinieri che per 
poco non li travolgeva, furon dai militi 
circondati, percossi, caricati sul camion, 
portat i alla caserma di via dei Neri, dove 
furono ancora vittime di percosse ed, uno 
di essi, derubato del denaro che aveva in-
dosso; e chiede il suo giudizio ed i suoi 
propositi in merito. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Caroti ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per conoscere se non 
ritenga opportuno escludere dai licenzia-
menti della farmacia militare di Torino 
quelle operaie, che, essendo state colpite da 
infortunio in servizio, si trovano per la loro 
inabilità parziale in condizioni difficili per 
ritrovare altro lavoro. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Olivetti ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro delle finanze, per sapere se non 
creda, nell'interesse del fisco, appurare se 
sia esatta la notizia secondo la quale, in 
occasione della vendita fa t t a dai signori 
fratelli Mario e Pio Perrone del pacco di 
duecentomila azioni della Banca commer-
ciale da essi possedute, abbiano richiesto 
ed ottenuto che fosse annotato nel con-
t ra t to di borsa, un prezzo di vendita note-
volmente inferiore a quello effettivo, per 
una somma complessiva di ben sei milioni. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Casalini ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per conoscere come 
intenda provvedere alla sistemazione degli 
ufficiali esonerati tumultuariamente e in-
giustamente durante la guerra. (L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« Marconcini ». 
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